

# Le blog de justine

## Léo FERRE, 20 ans déjà qu'il nous a quittés (ées)

Publié le 14 juillet 2013 | Par [justine](#)

Mon hommage à Léo Ferré

Léo, si tu savais comme tu manques à la chanson française, toi l' anarchiste, toi le poète , toi l'insoumis..

Aujourd'hui 14 juillet 2013, cela fait vingt ans que tu as tiré ta révérence.

Mon cœur est triste ... Ne plus entendre de nouvelles chansons de ta composition, de nouvelles mélodies...

Mais si mon cœur est triste , ce soir sur ARTE, à la télévision, je vais regarder le documentaire qui t'est consacré... Avais-je besoin de cela pour me souvenir de toi, l'artiste ? Non, !

Je me souviens de toi entrant sur la scène du cinéma "Le Picardy" à Amiens, tout de noir vêtu, tes cheveux blancs contrastant sur ta chemise noire, cette crinière inoubliable...

Ô toi Léo qui fit vibrer mon cœur et mon âme lorsque je t'écoutais chanter "graine d'anar" "The Nana, "C'est extra", et puis, et surtout, "La Mémoire et la mer" la plus belle la plus tendre des chansons que tu aies composées grâce à l'amour de ta femme Madeleine, ta muse, celle qui fit de toi ce que tu finis par devenir : un grand poète....

Oui mon cœur est triste de savoir qu'actuellement sur une publicité des sardines connétables, on ose associer ta belle chanson "c'est extra"... Cela je ne puis l'accepter..et j'en appelle à ta famille pour qu'elle fasse cesser cette publicité... Tes chansons n'ont rien à voir avec les publicités...

Cependant, et j'en reviens à ce qui va se passer ce soir sur ARTE, à ce documentaire : "Génération Ferré"... Un hommage fervent signé Frantz Vaillant, auteur en 2002, de Léo Ferré, les témoins de sa vie.

Pour les vingt ans de ton décès, Léo, nos regarderons à 17H ce documentaire.

Nous te devons bien cela.

Justine